



Advent-Feier am Eisplatz in Stoffen

Bei leichtem Schneetreiben traf man sich am 14. Dez. am Feuerwehrhaus. Allen Kindern und Eltern wurde hier eine Fackel überreicht. Gegen 16.15 Uhr starteten wir dann mit einem Fackelzug durchs Dorf in Richtung Eisplatz. Am Eisplatz angekommen und von der weihnachtlichen Kulisse fasziniert, erwartete uns bereits der heiße Kinderpunsch, Glühwein, Bratwürste oder leckere Waffeln. Trotz zwischenzeitlich einsetzenden Regens und leichten Schneeschauer war es sehr erfreulich dass doch viele Gäste durch ihr kommen diese Adventfeier zu einem wunderbaren Erlebnis in der Adventszeit machten.

Ein großer Dank gilt allen freiwilligen Helfern für's besorgen, aufbauen, herrichten, verkaufen, durchhalten (bis spät in die Nacht) sowie das aufräumen.

Helmut und Anton

